

Yann ZEGGOUR – GERARD 4^{ème} 4

Escalade

Championnat du monde d'escalade 2016

Vendredi 16 septembre, nous sommes allés avec Mme LE HENNAF et toutes les sections d'escalade aux championnats du monde d'escalade 2016. Quelques parents nous accompagnaient aussi (sacré boulot de nous surveiller !).

Nous sommes partis à 10 h 30 en métro (stress !).

Une fois arrivés à Bercy, au Palais Omnisport, nous avons achetés les billets d'entrée en patientant gaiement sous la pluie (I'm singing in the rain ...).

Quand nous sommes rentrés, nous avons découvert une immense salle où deux murs d'escalade de 10 m nous attendaient (enfin, les champions surtout).

De 11 h à 13 h, nous avons admiré les épreuves féminines et masculines de vitesse (meilleur record de la journée : 6 secondes).

Nous avons déjeuné dans les gradins (vive les miettes !). Ensuite, séance d'autographe (pas moi ! les champions !) : mon billet, conservé précieusement, porte treize autographes.

Quelques groupes ont assisté aux championnats de bloc.

Après avoir mis 10 mn à nous rassembler, Mme LE HENNAF a réussi, avec la sécurité, à nous faire sortir de l'établissement pour la préparation des murs pour l'épreuve suivante : la cotation difficile prévue à 18 h.

Merci pour cette belle sortie !

